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AVIS DE MOTIONS ET QUESTIONS

M. Pommer■—Jeudi prochain—Question—(N° 443)—Au cours de chacune 
des années 1953, 1954 et 1955, combien d’indiens ont été hospitalisés a) pour la 
tuberculose, b) pour d’autres motifs?

M. Diefenbaker—Jeudi prochain—Question—(N° 444)—1. Depuis le 1er 
janvier 1956, a-t-on édicté des décrets du conseil qui dispensaient certains pro
duits de la taxe de vente?

2. Dans le cas de l’affirmative, quel est le nombre de ces décrets?
3. L’un ou l’autre de ces décrets est-il encore en vigueur?
4. Dans le cas de l’affirmative, quel en est le nombre?

M. Buchanan—Jeudi prochain—Question—(N° 445)—1. Au cours de la 
dernière année financière, le gouvernement fédéral a-t-il versé une aide finan
cière pour l’utilisation de la chaux par les cultivateurs de la Nouvelle-Écosse?

2. Dans le cas de l’affirmative, quelle somme a-t-il versée?

M. Smith (Battle-River-Camrose)—Jeudi prochain—Question—(N° 446) 
—1. Depuis le 15 septembre 1955 jusqu’au 15 avril 1956 inclusivement, aux 
marchés (i) de Vancouver, (ii) d’Edmonton, (iii) de Winnipeg, (iv) de Toronto, 
le 15 de chaque mois, quel était le prix, les 100 livres, des porcs a) de la 
classe A, b) de la classe Bl, c) d’autres classes?

2. Quel pourcentage des porcs vendus à chacune des dates susdites appar
tenait a) à la classe A, b) à la classe Bl, c) aux autres classes?

M. Thatcher—Jeudi prochain—Question—(N° 447)—1. Le service de 
santé des marins malades était-il originairement destiné à couvrir ses propres 
frais?

2. Durant la dernière année financière, quelles sommes a) a-t-on dépen
sées sous le régime de la loi, b) a-t-on perçues à titre de droits de tonnage des 
navires intéressés?

3. A-t-on récemment envisagé la question de relever le droit de tonnage de 
façon que la Caisse puisse couvrir ses propres frais?

4. Existe-t-il des raisons pour empêcher l’exécution d’une telle mesure?

M. Hodgson—Jeudi prochain—Question—(N" 448)—1. Par province, 
quelle somme globale a-t-on perçue en impôt sur le revenu en 1955?

2. Quel a été, par province, le coût global de perception de l’impôt?

M. Huffman—Jeudi prochain—Question—(N° 449)—Au cours de l’année 
dernière, quelles ont été les réalisations du ministère de la Santé nationale et 
du Bien-être social dans le domaine de la recherche scientifique?


